



9/2

## 初めて！地域に寄り添い活動します！ 民生委員・児童委員委嘱状交付式



新たに、左：比嘉清喜氏（大田）、右：斎藤弘孝氏（具志川）が厚生労働大臣の委嘱を受けました。地域の身近な相談相手として各機関と連携し、様々な支援サービスへの橋渡し役として活動します。市では民生委員・児童委員を募集しています。お問合せは福祉政策課まで！

8/30

## うるま市の未来を担う若者たち！ 技能訓練を受け、資格取得と卒隊を報告



若者就業支援プログラム事業により青年開発隊で半年間の技能訓練を行った訓練生が、中村市長へ卒隊の報告を行いました。この事業は、うるま市の若者を対象に就業支援を行うことを目的に、建築関連の資格取得ができる青年開発隊への入隊金等の助成を行っています。

9/7

## 「うるまのちびっこ大集合！」 ～小規模保育まつり開催～



イオン具志川で第1回小規模保育まつりが開催されました。在園児やこれから保育園選びをする親子など、市内に限らず市外からも多数の参加がありました。小規模保育園へ興味のある方・見学をご希望の方は隨時、各保育施設へお気軽にお問合せください。

9/5

## 子ども支援に力を注いで… 支援団体へ寄附実施



沖縄美装管理株が創業50周年をきっかけとして、社員のアイディアから、こども支援団体へ寄附の申出があり、困窮世帯へ支援を行っている（一社）りあん「お助け隊」と社会福祉協議会へ寄附金が贈呈されました。寄附金は活動資金としてしっかりと活用します。

9/12

## 海を越えてきたブラジル研修生 海外移住者子弟研修生受入事業



ブラジルより安慶名ジオゴ昭夫さん（字天願子弟）と照屋セリネゆみさん（字前原子弟）が研修生として着任し、9/11～12/5まで、日本語や沖縄の歴史・文化を学び、市民との交流を深め国際交流を図ります。ブラジルうるま市民会の発展に寄与することを目的としています。

9/8

## 市民も学べて大盛況！ 救急フェア2024開催



「救急フェア2024」をイオン具志川とサンエー石川シティで開催しました。両会場では消防車両やドクターの展示、看護協会による健康相談、各関係機関のパネル展示などが行われ、多くの市民のご参加のおかげで大盛況のうちに終えることができました。